



Eiszeit für die Mädels der E- und D-Jugend

Ausgestattet mit dem Weihnachtsgeld des Vereins organisierten die Eltern und Betreuer der weiblichen E- und D-Jugend einen Ausflug zum Schlittschuhlaufen. Der nahegelegene Eistreff in Waldbronn hat sich dazu angeboten, und da immer Freitags ab 18 Uhr „Disco on Ice“ angesagt ist, waren die Mädels davon hellauf begeistert. Zwischendurch gabs sogar noch „gesunde“ Sportlernahrung sowie isotonische Getränke zum wieder auffüllen der Kohlehydratspeicher. Man kann sagen, dass sich auch ausserhalb der Handballhalle unsere Jugend gut präsentiert hat.